

Der SoftAirSeat Pro ist die Weiterentwicklung von unserem bewährten SoftAirSeat Hybrid. Das Sitzkissen SoftAirSeat Pro besitzt eine integrierte Luftpumpe, um das Sitzkissen aufzupumpen (INFLATE) und ein ebenso integriertes Ablassventil, um die Luft abzulassen (DEFLATE). Einer der großen Vorteile liegt darin, dass die Luftmenge im Sitzkissen eingestellt werden kann, während man darauf sitzen bleibt. Durch die 20 einzelnen Luftkissen, welche in einem spezifischen Design angeordnet sind, um die Sitzhöcker, sowie das Steißbein zu entlasten, kann ein sehr angenehmes Sitzgefühl hergestellt werden. Nach dem Auspacken des Sitzkissens, einfach so oft auf "INFLATE" drücken, bis entsprechend viel Luft im Sitzkissen ist. Die Erfahrung hat gezeigt, dass ca. 50-60% der maximalen Luftmenge ein optimales Sitzgefühl herstellen.

Zum Auslassen der Luft, bitte auf dem Sitzkissen sitzen bleiben und auf das Ablassventil "DEFLATE" drücken. So bekommt man ca. 95% der Luft aus dem Sitzkissen. Nach dem Zusammenfallen nochmals das Ablassventil betätigen, um die restliche Luft aus dem Sitzkissen zu drücken. Dann kann es wieder in das Transportsäckchen verpackt werden.

The SoftAirSeat Pro is the further development of our established SoftAirSeat Hybrid. The SoftAirSeat Pro seat cushion has an integrated air pump to inflate the seat cushion and an integrated deflate valve to release the air. One of the great advantages is that the amount of air in the seat cushion can be adjusted while you remain seated on it.

The 20 individual air cushions, which are arranged in a specific design to relieve the sitting bones and coccyx, create a very comfortable sitting experience. After unpacking the seat cushion, simply press "INFLATE" with the flat of your hand until there is enough air in the seat cushion.

Experience has shown that approx. 50-60% of the maximum air volume creates an optimum seat comfort.

To release the air, please remain seated on the seat cushion and press the "DEFLATE" valve. This will release approx. 95% of the air from the seat cushion. After folding, press the deflate valve again to press the remaining air out of the seat cushion. It can then be packed back into the transport bag.



TecSeat GmbH
Stadelner Hard 20
D-90765 Fürth
kontakt@tecseat.de
www.tecseat.de

Developed and designed in Germany

Ein Produkt von **TECSEAT®**
innovation for seating

SoftAirSeat **Pro**

Einfach besser Sitzen...



A product of **TECSEAT®**
innovation for seating